

# *La mairie de Managua décore de l'ordre Alexis Arguello, le baseballeur nicaraguayen Denis Martinez*

---



Managua, 13 oct (RHC)-. La mairie de Managua a décoré ce lundi Denis Martinez, grand baseballeur nicaraguayen, de l'ordre Alexis Arguello.

En effet, Denis Martinez est le lanceur latino-américain qui a gagné le plus grand nombre de matchs dans l'histoire du base-ball. Ecoutez-moi bien : 245 victoires.

Au cours de la cérémonie, Denis Martinez, âgé de 61 ans, s'est dit honoré de faire l'objet de cet hommage de la part de la mairie de Managua car cette distinction, a-t-il ajouté, représente une reconnaissance non seulement pour son exploit sportif mais aussi pour ses qualités humaines.

Le grand baseballeur nicaraguayen a eu des mots d'éloges pour son compatriote Alexis Arguello, trois fois champion du monde de boxe mort en 2009 et considéré comme le meilleur sportif nicaraguayen de

tous les temps.

Se référant au nouveau stade national de baseball qui doit ouvrir ses portes en 2017 et qui portera son nom, Denis Martinez a remercié le président Daniel Ortega de l'appui qu'il donne au sport nicaraguayen.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/72473-la-mairie-de-managua-decore-de-lordre-alexis-arguello-le-baseballeur-nicaraguayen-denis-martinez>



**Radio Habana Cuba**